



COMO ES HABITUAL, PREDOMINARON LAS EXPORTACIONES DE COBRE.

Minería fue clave para caída de los envíos regionales

ECONOMÍA. Sector mostró retroceso de un 12,1% en la comparación anual.

Las exportaciones de la Región de Valparaíso llegaron a US\$ 608 millones en el mes de agosto, cantidad que representa una baja de 6,9% con relación al mismo periodo del año anterior, de acuerdo al boletín especializado entregado por el INE.

Al igual que en otras ocasiones, donde este indicador ha mostrado una merma, los malos resultados del sector minero fueron los que arrastraron este índice a números negativos.

El rubro evidenció un descenso interanual de 12,1%, mientras que la actividad económica que más exportó fue Cobre y Hierro, con una participación de 68,6% en el total de los envíos específicos.

PRINCIPALES DESTINOS

Los principales países o territorios de destino de las exportaciones regionales fueron China y Brasil, con una participación de 49,1% y 11,3%, respectivamente, manteniéndose de esta

6,9%

cayeron las exportaciones regionales durante el mes de agosto, de acuerdo al INE.

forma la tendencia, sobre todo en el caso del país sudamericano que ha aumentado su intercambio comercial por el fuerte interés en productos regionales, principalmente del sector de la agroindustria y también del área vitivinícola.

En cuanto al registro de agosto se trata de la tercera cifra negativa durante el actual ejercicio, sumándose a las caídas de marzo (-16 %) y de abril (-19,5 %).

Respecto a la variación mensual, esta alcanzó un 45,1%, lo que se explica principalmente por la baja tasa de comparación, pues en julio las exportaciones regionales fueron de US\$ 410 millones, que corresponde a la menor cifra obtenida durante este año. ☞